REFURMA

5



## **Proceso**

Así ha transcurrido el caso de desafuero en contra del ex Gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco:

- El ex Fiscal de Morelos, Uriel Carmona, solicitó el pasado 6 de febrero el desafuero contra Blanco, para que fuera investigado por el delito de violación en grado de tentativa en contra de su media hermana, Nidia Fabiola, ocurrido en 2023.
- Ese mismo día el Fiscal fue destituido.
- La Gobernadora de Morelos, Margarita González, y el senador Adán Augusto López coincidieron en que la remoción de Carmona no estaba relacionada con el caso de Blanco.



La petición de desafuero fue turnada a la Comisión Jurisdiccional de la Cámara Baja para someter la decisión a voto.